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Vacío legal beneficia al crimen, advierte Sedena 
Urge al Congreso a aprobar la Ley de Seguridad Interior. 
 

 
Tiene EU mano sobre Yarrington 
Le darían estadounidenses cadena perpetua; México, 37 años. 
 

 

Rompe récord el empleo formal 
Mes y trimestre. Llegan a niveles históricos los registros del IMSS. 
 

 

Creación de empleo creció 136% en marzo 
El primer trimestre del 2017, el mejor en más de 20 años. 
 

 
Italia decidirá si entregan a Yarrington a México o a EU 
PGR: lo importante es que el ex gobernador sea castigado. 
 

 
México y EU se pelean a Yarrington; Italia define 
Trató de evitar su captura con identificación falsa: priistas exigen cárcel a corruptos. 
 

 
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL 

Italia decide destino de Yarrington 
Lo esperan en México y EU. 
 

 
Creamos 2.7 millones de empleos formales: EPN 
Solo en marzo, 140 mil nuevas plazas, cifra histórica, apunta al inaugurar planta de 
Peñafiel en Tecámac, Estado de México. 
 

La Razón 
México logra récord en creación de empleos: 2.7 millones en 4 años 
Inversión extranjera, 50% más que sexenio anterior. 

http://www.nuevoexcelsior.com.mx/Excelsior/index.jsp


 

 
México y Estados Unidos se disputan a Yarrington 
Italia decidirá a quién lo entrega: PGR 
 

 
Colapsa Estacionamiento 
Tragedia en CDMX. 
 

 

¡Colapsa obra! 
Por fallas en los procedimientos de construcción, se registra derrumbe en el 
estacionamiento de un centro comercial en edificación, 7 muertos. 
 

 

Disputan México y EU a Yarrington 
Italia decidirá donde lo envía extraditado. 
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Panorama Nacional 

México, estable para la inversión (El Sol de México, Carlos Lara, P.9 A Nacional). 
Tecámac, Estado de México. - A pesar de las condiciones difíciles que se viven en la 
economía, México sigue posicionándose como una nación viable y estable para invertir, 
y que muestra de ello es que la Inversión Extranjera Directa (IED) se ubica en 135 mil 
millones de dólares; lo que se traduce en la creación de 2.7 millones de empleos 
formales en lo que va de la administración, comentó el presidente Enrique Peña Nieto. 
En el marco de la inauguración de la Planta Tecámac del Grupo Peñafiel, Peña Nieto 
abundo que la cifra en IED es relevante, ya que “como una economía y un país 
emergente, la verdad es que es una importante cifra ya que es 50 por ciento más que 
la que se había realizado en la administración anterior en el mismo periodo de cuatro 
años”. 
Dijo que estos resultados son gracias a la confianza que México sigue proyectando y 
también a los cambios y reformas que se realizaron, para que el país “siga teniendo 
asideros o de donde tomarse para seguir creciendo y alcanzando condiciones de mayor 
desarrollo”. 
 

Vacío legal beneficia al crimen, advierte Sedena (El Universal, Javier Garduño, P.P.-

P. A8 Nación). 
Urge que se apruebe la Ley de Seguridad Interior, porque mientras el Congreso no la 
saque adelante persiste un vacío legal del que se beneficia el crimen organizado y no 
se ven esfuerzos de las policías estatales ni municipales para fortalecerse y las Fuerzas 
Armadas puedan retirarse de las calles, advierte Alejandro Ramos Flores, jefe de la 
Unidad de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). 
En entrevista con EL UNIVERSAL, afirma que esta ley no es moneda de cambio 
partidista y que su aprobación no puede estar sujeta a negociación política en tiempos 
electorales. 
“Es urgente su aprobación, porque mientras no haya esta Ley de Seguridad Interior no 
se establece claramente cómo vamos a hacer frente a una amenaza, como en el caso 
del crimen organizado, que es una de las muchas amenazas”, señala.  
Ramos Flores destaca que la norma actual tiene puntos ciegos que son aprovechados 
por el crimen organizado, situación ante la cual las Fuerzas Armadas actúan en sus 
funciones propias de seguridad interior. Dice que el Ejército regresará a los cuarteles 
cuando las policías estén preparadas para contener esa delincuencia. 
 

Italia decide destino de Yarrington (Excélsior, Juan Carlos Reyes y Marcos Muedano, 

P.P.-P. 6 Primera) 
Luego de que México y Estados Unidos solicitaran la captura del exgobernador de 
Tamaulipas, Tomás Yarrington, el gobierno italiano será el que decida su destino. 
La Policía de Italia dio a conocer que la detención de Yarrington se efectuó luego del 
intercambio de información, y a una solicitud del gobierno de Estados Unidos. 
El subprocurador Jurídico y de Asuntos Internacionales de la PGR, Alberto Elías Beltrán, 
explicó que la colaboración que se haya tenido con las autoridades estadunidenses no 
significa que haya una preferencia para un país u otro y que se deben tomar en cuenta 
las particularidades del caso. 
Aseveró que México tiene 60 días para presentar formalmente ante el gobierno italiano 
una solicitud de extradición. 
 

El IMSS contará con fármacos más eficaces contra hepatitis C (La Jornada, 

Angélica Enciso, P.28 Sociedad) 
El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) anunció ayer que en el cuadro básico de 
medicamentos se incluirán fármacos para la cura de la hepatitis C, con una efectividad 
de 95 por ciento (antes era de 70 por ciento), lo que implicará una reducción del tiempo 
de tratamiento, que pasará de 24 a tan sólo seis meses. Esto disminuirá en 75 por ciento 



el tiempo de estancia en hospitales y las incapacidades laborales derivadas por esta 
causa, explicó el director del instituto, Mikel Arriola. 
El anuncio fue calificado de hecho histórico, ya que es la primera institución de salud 
pública que atacará esta enfermedad con medicamentos de última generación: 
sofosbuvir-ledipasvir, ombitasvir, ritonavir y dasabuvir. Se atenderá a mil 600 pacientes 
al año, los más urgentes; ayer mismo comenzó el protocolo para que en un mes se 
hagan las prescripciones. 
 

Promete Josefina crear 10 mil empleos mensuales (La Crónica de Hoy, Cristina 

Huerta, P.8 Nacional) 
Al presentar su propuesta económica para la entidad, Josefina Vázquez Mota, candidata 
del PAN a la gubernatura del Estado de México, afirmó que en los últimos siete años 37 
mil empresas asentadas en el estado han dejado de operar o abandonaron el territorio 
mexiquense, por lo que, sin precisar cuál será el mecanismo, se comprometió a generar 
10 mil empleos al mes, bien pagados, para los habitantes del lugar. 
En conferencia de prensa, la candidata panista, acompañada por el dirigente estatal del 
PAN, Víctor Hugo Sondón Saavedra, afirmó que en el Estado de México la economía 
vive una tragedia; sin embargo, aceptó que “el índice de desarrollo humano es alto, por 
encima de naciones como Perú, Colombia o China”. 
 

El empleo formal registra creación récord de plazas (El Financiero, Zenyazen 

Flores, P. 4 Economía) 
En el primer trimestre de este año se generaron en México 377 mil 694 empleos 
formales, lo que representó una cifra histórica, de acuerdo con los registros del Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS). Esta cantidad implicó un crecimiento anual de 39.4 
por ciento, el más elevado desde 2006. 
La creación de empleos en marzo también fue récord, con 140 mil 347 plazas, 
equivalente a un crecimiento anual de 136 por ciento, que se debe a un efecto estacional 
por el periodo de Semana Santa. 
“Esto nos permite confirmar que este primer trimestre del año del 2017 también ha sido 
el que mayor número de empleos se ha registrado de cualquier otra cifra y de cualquier 
otro registro que se tenga historia, desde 1997, hace 30 años, que se empezó a medir 
el empleo mes a mes”, mencionó el presidente Enrique Peña Nieto, durante su 
participación en la inauguración de una planta de Peñafiel en Tecámac, Estado de 
México. 
 

Aumentan 63% quejas por corrupción policial (Reforma, Augusto Atempa, P.6 

Ciudad). 
En 2016, las quejas hacia agentes de la Secretaría de Seguridad Pública capitalina 
(SSP) aumentaron 63 por ciento, en comparación con el 2015, esto de acuerdo con 
cifras de la dependencia. 
El crecimiento de esta cifra, según Ángel Ibarra, titular de la Dirección General de 
Asuntos Internos, se debe a que la sociedad ha optado por denunciar a los agentes que 
cometen actos fuera de la ley, algo que no pasaba años atrás. 
"Actualmente la sociedad se acerca más a nosotros para levantar una queja contra los 
malos policías, las redes sociales ayudan muchísimo y eso anima a que las personas 
denuncien actos de corrupción", explicó. 
 

Despliega el gobierno operativo vacacional con 25 mil policías (La Jornada, 

Alejandro Cruz Flores, P.27 Capital). 
El Gobierno de la Ciudad de México desplegará más de 25 mil policías como parte del 
operativo por las vacaciones de Semana Santa, en el que se dará prioridad a inhibir 
delitos como robo a transeúnte, a cuentahabiente y a casa habitación. 



El mandatario capitalino, Miguel Ángel Mancera, advirtió, además: “Seremos estrictos” 
para evitar que las personas conduzcan bajo los efectos del alcohol, se utilicen las 
vialidades como pistas de arrancones y se desperdicie agua. 
Para tal efecto, hasta el 24 de abril el programa Conduce sin alcohol será permanente 
en las salidas a carreteras y puntos aleatorios, y se reforzará la vigilancia en las zonas 
de mayor incidencia de los delitos citados, además del operativo especial por la 
representación del viacrucis en Iztapalapa, donde se prevé una asistencia de más de 2 
millones de personas. 
 

Cancilleres del G7 piden a Rusia cesar el apoyo al gobierno sirio (La Jornada, 

Agencias, P.19 Mundo). 
Lucca, Italia. - Estados Unidos y Gran Bretaña lideraron este lunes un pedido del 
Grupo de los Siete (G7) para que Rusia frene su apoyo al gobierno de Bashar al 
Assad en Siria, tras un presunto ataque químico lanzado la semana pasada sobre la 
población civil que dejó decenas de muertos. 
El gobierno del presidente Donald Trump reiteró que no descarta una nueva operación 
contra Siria si ocurren nuevos ataques con agentes neurotóxicos, y aseguró que los 
bombardeos de la semana pasada redujeron una quinta parte del poderío aéreo de las 
fuerzas de Al Assad. 
Al comenzar el encuentro de cancilleres del G7 (Alemania, Canadá, Estados Unidos, 
Francia, Italia, Japón y Reino Unido), el ministro británico del Exterior, Boris Johnson, 
amenazó a Rusia y a Siria con más represalias. 
 
 
 

Procuraduría Agraria 
 
 

Estudiantes de Derecho de la UAZ harían servicio social en Procuraduría 
Agraria (¡Las noticias ya!, Claudia G. Valdés Díaz, p.web) 

Lunes 10 de abril de 2017 
Zacatecas, Zac.- Contribuir en el proceso académico y profesional de los próximos 
abogados a n de que ellos, a su vez, colaboren en el desarrollo integral de los ejidos 

y comunidades del estado, así como en la aplicación de la justicia social agraria es el 
principal objetivo del convenio signado entre la delegación de la Procuraduría Agraria 
(PA) en Zacatecas y la Unidad Académica de Derecho. 
El acuerdo firmado por el delegado de la PA, Francisco Godoy Cortés y el director de la 
Unidad Académica, Juan Carlos Guerrero Fuentes, se enmarca dentro del Convenio 
Marco de Colaboración signado entre la delegación de la Secretaría de Desarrollo 
Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) y la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ) el 
pasado 23 de marzo. 
 

Galeazzi entrega apoyos a ejidatarios de Coyula (Municipios Puebla, p.web) 

Lunes 10 de abril 2017 
En el marco del 98 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, el presidente municipal de 
Atlixco, José Luis Galeazzi Berra, acompañó a ejidatarios de San Jerónimo Coyula en 
su tradicional cabalgata por las principales calles de esta Junta Auxiliar, asimismo 
entregó diversos materiales de construcción. 
Durante el acto protocolario el presidente destacó la importancia de conocer los 
derechos de los campesinos, que son quienes día a día trabajan la tierra, impulsando 
esta vocación de nuestro municipio, y reafirmó su compromiso para seguir trabajando 
por San Jerónimo Coyula y todas las juntas auxiliares que conforman el municipio, con 
el fin de continuar mejorando la calidad de vida de todos los atlixquenses. Destacó el 
trabajo realizado en la primaria con el programa Escuelas al 100, y el adoquinamiento 



de calles que permiten tener mejores accesos y beneficia a los que todos los días 
transitan por ellas. 
En este acto también estuvieron presentes Isabel Merlo Talavera, delegada de la 
Procuraduría Agraria; Ernestino Sarmiento Oropeza, jefe de Residencia en Puebla en la 
Procuraduría Agraria; José Ángel Pérez, subdelegado de Conciliación Agraria; Javier 
Machuca Vargas, director General de Seguridad Pública y Gobernanza y Juan Francisco 
Torres Montiel, director General de Desarrollo Humano y Económico con Inclusión 
Social. 
 

Piden que autoridades vigilen elección de comisariado en comunidad de 
Cuautepec (Digital Guerrero, p.web) 

Lunes 10 de abril 2017 
Chilpancingo, Gro. 10 de abril del 2017 (IRZA). – Aumenta la tensión entre los habitantes 
del pueblo de Jalapa, en el municipio de Cuautepec, donde el próximo domingo se 
elegirá al nuevo presidente del Comisariado de los Bienes Comunales. 
Los habitantes señalan que existe un conflicto por intereses políticos, y piden que 
intervenga la Procuraduría Agraria. 
 

Gobierno busca que comuneros abran Zacualpan en Semana Santa (AF 

medios, p.web) 

Lunes 19 de abril 2017 
Colima. - Debido a los conflictos por los que atraviesan los comuneros operadores del 
manantial de Zacualpan, el secretario de Gobierno, Arnoldo Ochoa mencionó que tanto 
ellos, como la Procuraduría, Agraria y el Ayuntamiento de Comala están en pláticas 
con comuneros para que abran al público el balneario durante esta Semana Santa. 
“Es un asunto que deben de definirlo los miembros de la comunidad de Zacualpan y es 
conflicto desde hace muchísimos años, con una instrucción muy precisa del gobernador, 
hemos buscado la estabilidad política y social dando atención fundamental para que 
lleguen a un acuerdo entre las partes que está confrontada por las elecciones de las 
autoridades comunales”. 
Arnoldo Ochoa explicó que este conflicto ya es jurídico que está siendo juzgado por un 
colegiado en Veracruz y hasta el momento no hay resolución jurisdiccional. “Creo que 
lo más importante aquí es que tengamos conciencia los partidos políticos, los tres 
niveles de gobierno que debemos tener una sola encomienda, actuar de manera 
constitucional y buscar la tranquilidad social y política en ese tema”. 
 

Procuraduría Agraria regulariza derechos agrarios en la Mixteca (NSS Oaxaca, 

p.web) 

Lunes 10 de abril 2017 
Huajuapan de León, Oax. - El jefe de residencia de la Procuraduría Agraria en la 
Mixteca, José Arturo Anell Xotla, informó que la dependencia es la encargada de 
asesorar a los comuneros y ejidatarios para que adquieran la certeza y seguridad 
jurídica de sus tierras y demás derechos agrarios. 
Mencionó que mediante estas acciones y con apoyo del Magistrado del Tribunal Unitario 
Agrario No. 46 con sede en esta ciudad de Huajuapan, ha impartido la justicia en materia 
agraria, por lo que, en lo que va del año, los comuneros de San Martín Peras, en el 
distrito de Juxtlahuaca, fueron beneficiados. 
 

Dan fin al conflicto territorial entre Tetela del Volcán y San Miguel 
Huepalcalco en Ocuituco (La Unión de Morelos, Rosendo Álvarez, p.web) 

Lunes 10 de abril de 2017 
Cuautla.- Después de varios años de un conflicto territorial entre la comunidad de San 
Miguel Huepalcalco de Ocuituco y el municipio de Tetela del Volcán, el pasado viernes 
7 de abril se llevó a cabo la audiencia en las oficinas del Tribunal Agrario de Cuautla 
para ratificar el acuerdo entre ambas localidades y dar fin al problema, gracias al interés 



de los involucrados y a la intervención de la Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial 
y Urbano (Sedatu) y otras dependencias más, indicó Rubicel Velázquez Mendoza, 
asesor jurídico de la comunidad de Tetela del Volcán. 
En la resolución de este conflicto histórico también intervinieron el Registro Agrario 
Nacional (RAN), así como la Procuraduría Agraria, esto a través del Programa de 
Atención a Conflictos Sociales en el Medio Rural (Cosomer), ya que lograron mediar 
entre ambas partes dicha situación, que databa de décadas atrás. 
En esta reunión se contó con como testigos principales del acto con María Antonieta 
Villegas López, magistrada del Tribunal Agrario de Cuautla; Rodrigo Peña Zepeda, 
delegado federal de la Sedatu en Morelos; el diputado local por el XVII distrito Javier 
Montes Rosales y el Procurador Agrario Cruz López Aguilar, entre otras 
personalidades. 
 
 
 

Sector Agrario 
 
 

Exigen a la Sedatu titularidad en acciones para la regularización del 
asentamiento Vicente Guerrero (El Heraldo de Tabasco, Raquel May Olán, p.web) 

Villahermosa, Tabasco. - Integrantes de la asociación civil ‘Unidad, progreso y bienestar 
social’, protestaron ayer en las oficinas de la delegación local de la Secretaría de 
Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), para exigir la titularidad en las 
acciones para la regularización del asentamiento Vicente Guerrero perteneciente a la 
colonia Indeco. 
Antonino Lanestosa Bautista, secretario de la organización, expuso que llevan el 90 por 
ciento de avances en el procedimiento para que más de 3 mil pobladores tengan certeza 
jurídica en sus predios, es decir, escrituras; sin embargo, la subdelegada de la colonia 
Indeco, Patricia Mayo, está queriendo adjudicarse la lucha sin que haya “movido un 
dedo”. 
 

Sedatu cubrirá adeudo a la constructora, reitera Ortiz (Periódico Correo, Nayeli 

García, p.web) 

Irapuato, Gto. - El presidente municipal de Irapuato, Ricardo Ortiz Gutiérrez, reiteró que 
el contrato que se debe a la constructora Jaden S.A. de C.V. por casi seis millones de 
pesos específica que el pago será realizado en su totalidad por la Federación, en este 
caso por la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu). Esto, luego 
de que el delegado de la Sedatu, Javier Contreras, negó que deba recursos al Municipio 
al señalar que la aportación serían sólo del 50% y que los municipios que participaron 
pondrían el resto del dinero. 
“Nosotros tuvimos nuestro propio programa de cuarto adicional independientemente del 
federal, del federal era la aportación total, yo creo que ahí hay una confusión con un 
monto mayor”, comentó el presidente municipal Ricardo Ortiz Gutiérrez. 
 
 
 

Guanajuato usará fondo minero para electrificar comunidades (El Sol de 

México, Moisés García, p. 6 República) 

Guanajuato, Gto. - La dirección de Obra Pública deberá realizar un trámite administrativo 
para poder refrendar los recursos del Fondo Minero que llegaron en diciembre de 2016 
con los que se pretende realizar obras de electrificación en varias comunidades del 
municipio. 
 



Denuncian despojos más de 100 pueblos y comunidades (La Jornada, José 

Antonio Román, p. 9) 

Más de un centenar de pueblos y comunidades de quienes conforman la Campaña 
Nacional en Defensa de la Madre Tierra y el Territorio están directamente en lucha 
contra algún proyecto de aparente desarrollo que pretende despojarlos de su tierra, 
territorio o un bien natural. 
Al dar por concluida dicha campaña, luego de un año de difusión por todo el país, 
representantes de pueblos originarios, comunidades campesinas y de diversos 
colectivos advirtieron que la mayoría de sus luchas enfrentan escenarios muy complejos 
que exigen un movimiento social fuerte y un decidido apoyo de diversos sectores de la 
sociedad civil. 
En un acto realizado frente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Alicia 
Bustamante, de la comunidad de Xochicuautla, y Berenice Sánchez, del pueblo de San 
Francisco Magú, ambos sitios en el estado de México, así como María de los Ángeles 
Fernández, de la asamblea Pedregales de Coyoacán, en Ciudad de México, 
presentaron un pronunciamiento colectivo que dio fin a esta primera etapa de la 
campaña. 
 

Ofrece Del Mazo regularizar tierras (Reforma, César Martínez, p. 4) 

Ante líderes agrarios, el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la 
Gubernatura del Estado de México, Alfredo del Mazo, ofreció regular las tierras de los 
campesinos, a quienes les pidió su voto el 4 de junio. 
"Hay que fortalecer el campo mexiquense dándole certeza jurídica, que significa 
reconocimiento de la propiedad de la tierra; recuerden, papelito habla", manifestó Del 
Mazo mostrando la palma de su mano, como si fuera un documento, lo que desató el 
aplauso de sus seguidores. 
Aunque presumió que, durante la actual Administración, de Eruviel Ávila, se ha apoyado 
al campo mexiquense, reconoció que aún hay pendientes en el sector, por lo que 
consideró necesario fortalecer las cooperativas para que las ganancias no se las queden 
los intermediarios. 
En el aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, el aspirante priista pidió el voto ante los 
dirigentes de la Confederación Nacional Campesina (CNC) y la Confederación Nacional 
de Organizaciones Populares (CNOP). 
 

Instalará Michoacán mesa de trabajo para atender conflictos agrarios (El Sol 

de México, Erandi Torres, p. 6 República) 

Múgica, Michoacán. - El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, anunció la 
instalación de una mesa de trabajo interinstitucional para la atención de los conflictos 
agrarios por la tenencia de la tierra, con lo buscará poner fin a problemas añejos y evitar 
que se mantengan disputas por predios colindantes entre comunidades. 
En l marco del evento conmemorativo por el 98 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata 
Salazar; el jefe del ejecutivo lamentó la incursión de grupos criminales en las 
comunidades indígenas del estado, quienes pretendan utilizar a los pueblos originarios 
para sus perversos fines, lo cual no va a permitir. 
“Atajaremos a los grupos delincuenciales que ante el avance de la autoridad intentan 
resguardarse en nuestras comunidades y utilizar sus causas y debilitar la acción se la 
autoridad, usar sus territorios, cubrirse en sus costumbres y desde ahí desarrollar sus 
actividades ilícitas; no tienen cabida y no lo vamos a permitir” sentenció Aureoles 
Conejo. 
 

De Rápido GEO y HOMEX llevan 4 sesiones al alza (La Razón, p. 23) 
Las vivienderas mexicanas, Geo y Homex, llevan más de 4 sesiones al alza em la Bolsa 
Mexicana de Valores; tan sólo en la última semana el valor de sus acciones subió cerca 
de 50 por ciento, las cuales cuestan 3.2 y 1.5 pesos respectivamente. 
 



 
 

Sector Agropecuario 
 
 

Producción de camarón aumentó en 65.5%: Sagarpa (El Sol de México, Guillermo 

Ríos, p. 13 A) 

La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación 
(SAGARPA) informó que la producción de camarón en el país aumentó en 65.5 por 
ciento durante los últimos cuatro años, por lo que este crustáceo se ubicó como el 
segundo en importancia entre los productos pesqueros del país. 
Datos preliminares del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP), la 
SAGARPA reportó que la producción de este crustáceo pasó de 127 mil 517 toneladas 
en 2013 a 211 mil 96 toneladas al cierre preliminar de 2016 debido a los incentivos que 
el Gobierno de la República ha otorgado a esta rama de producción. 
Lo anterior representa un aumento en la producción en términos reales de 83 mil 579 
toneladas de camarón a nivel nacional. 
 

Inversión de 10 mdp para alentar proyectos productivos en la zona rural de 
la metrópoli (El Sol de México, p. 2 Ciudad) 

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, y el director general 
de la Comisión Nacional de las Zonas Áridas (Conaza), Abraham Cepeda, anunciaron 
ayer que se invertirán 10 millones de pesos para alentar proyectos productivos en la 
zona rural de la metrópoli. 
En compañía del funcionario de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, desarrollo 
Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), el mandatario capitalino afirmó que de los 
recursos mencionados se otorgarán 1.5 millones de pesos para la tercera etapa de una 
planta transformadora de amaranto en Xochimilco, en la que laboran más de 25 familias. 
 

Mejorar condiciones de vida de campesinos, ofrece del Mazo (El Sol de México, 

p. 11 A) 

Axapusco, Edomex. - Mejorar las condiciones de vida de las familias dedicadas al 
campo con inversión, tecnología, capacitación y comercialización de los productos sin 
intermediarios, propuso Alfredo del Mazo Maza, candidato de la coalición PRI-PVEM-
Panal-PES, durante su visita a este municipio. 
Reunido con campesinos del oriente del Estado de México reconoció el interés de la 
actual administración en este rubro, al otorgar más de seis mil millones de pesos en 
créditos para el agro, así como el trabajo que las mujeres y hombres del campo dan 
para tener alimentos de calidad en los hogares mexicanos y mexiquenses. 
 

Respaldan campesinos defensa de Carta Magna (Reforma, Dalila Sarabia, p. 4) 

El Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera pidió a los campesinos locales sumarse a la 
defensa de la Constitución de la Ciudad… y estos lo respaldaron. 
Al encabezar la reunión de la Planta Transformadora de Amaranto, en Xochimilco, el 
Mandatario capitalino explicó que en el texto constitucional se habla del cmapo de la 
Ciudad como nunca antes se había hecho. 
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Alistan campesinos Nuevo Plan de Ayala (El Sol de México, Guillermo Ríos, p. 13 

A) 

La lucha campesina en el 2018, será por la tierra y el poder a través de un nuevo Plan 
de Ayala del siglo 21, que estará listo para el próximo 28 de noviembre, aseguraron 
dirigentes del movimiento “El Campo es de Todos”. 
En conferencia de prensa, para conmemorar el 98 aniversario luctuoso del general 
Zapata, adelantaron que entre el 24 y 25 de abril, se dará una gran movilización 
campesina a nivel nacional. 
Recordaron que hoy se levanta la voz por los Recursos Naturales y que estos no sean 
arrebatados por las Empresas. 
Los líderes agrarios sostuvieron que las condiciones económicas, de despojo y miseria 
que imperaban en el porfirismo, hoy se repiten y en las que las empresas mineras, entre 
otras, se aprovechan del despojo de tierras. 
 

El Campo es de Todos considera urgente un viraje en la política agraria (La 

Jornada, Carolina Gómez Mena, p. 9) 

En el contexto del 98 aniversario del asesinato de Emiliano Zapata, organizaciones de 
El Campo es de Todos señalaron que es urgente un viraje en la política agraria del país. 
En conferencia de prensa se pronunciaron por la creación de políticas que favorezcan 
la soberanía y seguridad alimentarias, la reactivación del mercado interno, la 
diversificación productiva, la defensa del territorio y la justicia agraria, así como la 
innovación tecnológica y la capacitación. 
José Narro Céspedes, dirigente de la Coordinadora Nacional Plan de Ayala (CNPA), 
sostuvo que los apoyos económicos gubernamentales deben reorientarse hacia los 
pequeños agricultores, pues actualmente 92 por ciento del presupuesto va a los grandes 
productores agrarios. 
 

Central Campesina llama a participar en los procesos electorales (Terra, 

p.web) 

Lunes 10 de abril 
El dirigente de la Central Campesina Cardenista (CCC), Max Correa Hernández, 
sostuvo que la participación electoral del movimiento campesino es esencial para 
impulsar los cambios que requiere el país y que no se queden sólo en "gritos y 
sombrerazos". 
En el marco de la conmemoración del 98 Aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, 
sostuvo que las organizaciones sociales y campesinas tienen que plantearse con nueva 
altura de miras cuál debe ser su papel hoy en día. 
 

Conmemoran el 98 aniversario luctuoso del Caudillo del Sur (El Sol de Cuautla, 

Emmanuel Ruiz, p.web) 

Lunes 10 de abril de 2017 
Cuautla, Morelos. - Desde temprana hora de este 10 de abril, organizaciones 
campesinas e instancias gubernamentales colocaron coronas en el monumento ubicado 
en la Plaza de la Revolución del Sur en conmemoración del XCVIII aniversario luctuoso 
de Emiliano Zapata Salazar. 
En el aniversario luctuoso del General Emiliano Zapata Salazar, en representación del 
Poder Ejecutivo de Morelos, el alcalde de Jiutepec, Manolo Agüero Tovar hizo un 
llamado a la unidad y la reconciliación social, para trabajar por el desarrollo de la entidad, 



el beneficio de las familias y el presente y el futuro de los niños y jóvenes morelenses, 
sin distinción de colores, partidos o creencias. 
“La lucha que encabezó el General Emiliano Zapata fue para devolvernos nuestras 
tierras y nuestra libertad; sin embargo, hoy a 98 años de su muerte tenemos una lucha 
diferente… es tiempo de unir esfuerzos, de hermanarnos de nueva cuenta, debemos 
honrar en el trabajo la memoria del General Zapata, para poder entonces si decirnos 
orgullosamente zapatistas y heredarles un mejor futuro a nuestros hijos. Pero esto solo 
lo lograremos si nos reconciliamos, nos hermanamos y juntos trabajamos por un 
Morelos Amigo”, sostuvo Agüero Tovar desde el mausoleo del Caudillo del Sur. 
 
 
 
 

 

 
Para consultar fechas atrás >>> 

 
Dirección General de Comunicación Social de la Procuraduría Agraria dgcs@pa.gob.mx 

 
  

http://www.pa.gob.mx/noticias/atras.htm


 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
  



 
 


